



PROYECTO GRADO SEPTIMO

Desde las área de ciencias naturales, lengua castellana y aritmética, los estudiantes del grado séptimo estuvieron realizando diferentes creaciones como maquetas donde investigaron sobre las biomoléculas, así mismo, crearon y construyeron textos sobre literatura policial que iban enriqueciendo su lenguaje escrito. Y por último, pero no menos importante, idearon un juego interactivo para resolver diferentes operaciones matemáticas..

A continuación algunas imágenes:









